

Nueve liceos beneficiados con más de \$800 millones para equipamiento TP

Establecimientos de Talca, Lontué y Linares, entre otros, se adjudicaron un total de 818 millones 696 mil 835 pesos para la adquisición de implementos para sus especialidades Técnico Profesionales (TP). Así lo hizo saber la secretaria regional ministerial de Educación, profesora Verónica Ramírez, quien detalló que en la región los establecimientos beneficiados corresponden a 7 públicos y 2 particular subvencionados. Ellos recibirán respectivamente \$668.435.005, y \$150.261.830 destinados a 13 especialidades.

Ramírez detalló que a nivel nacional la convocatoria entregó dineros a 102 proyectos - 52 públicos y 50 particular subvencionados. Todos ellos podrán financiar la actualización y mejoras de equipamiento y habilitación en espacios formativos y de este modo apoyar el trabajo docente.

Sobre la entrega 2024 la seremi destacó que se superó

el monto del año pasado cuando Mineduc financió con más de \$789 millones a 13 establecimientos entre públicos, particular subvencionados y de administración delegada. Ramírez apuntó a que existe la voluntad del gobierno del presidente Boric para apoyar de manera constante la educación TP que se imparte en más de 934 liceos en el país.

“Tanto el presidente Boric como el ministro Cataldo tienen muy presente el valor y el aporte de la educación medio TP al desarrollo de las personas y de las empresas y por lo mismo a nuestro país. En ese contexto se ha desarrollado un trabajo muy fuerte para lograr que las especialidades que ofrecen los establecimientos del Maule y del resto de Chile, tengan pertinencia territorial, tengan una conexión de continuidad laboral con los ámbitos productivos de cada provincia. Ese esfuerzo es

el que estamos apoyando hoy para estas 13 especialidades, para estos nueve proyectos educativos desde Teno a Parral”, afirmó Ramírez.

La educación técnico profesional representa poco más del 37% de la matrícula de estudiantes de 3ro y 4to medio a nivel nacional con poco más de 160.000 estudiantes; el 46% de ellos estudia en un establecimiento público que ofrece esta formación.

ESTABLECIMIENTOS Y MONTOS

Los establecimientos públicos que se adjudicaron montos son los liceos Industrial y Complejo Educativo Javiera Carrera, ambos de Talca, con \$250.354.654 y \$77.539.988 respectivamente; Federico Heisse y el Centro Integrado de Educación de Adultos, ambos de Parral, con \$47.825.497 y \$77.810.710; Liceo Juan de Dios Puga, de Yervas Buenas, con \$59.824.180; Liceo de Teno



con \$77.539.988, y Liceo Juan Agustín Morales, de la comuna de Molina, con \$77.539.988.

A propósito de la asignación de fondos, el director del Liceo Industrial de Talca, profesor Jorge González Guzmán, se mostró muy satisfecho, destacando que cuatro de sus seis especialidades resultaron beneficiadas y por lo mismo la comunidad educativa estaba muy complacida.

“Muy buena noticia en este momento... nosotros hemos atraído a cuatro especialidades de la parte técnica profesional que se adjudicaron un proyecto externo del Ministerio

logrando acumular más menos 250 millones de pesos... el día de ayer se presentó la directiva del Centro de Alumnos y les informé sobre la adjudicación del proyecto y están felices, sí también me hacen las consultas que el próximo año vamos a ir por la otra entonces de especialidades que nos faltaron esta vez, por supuesto”, afirmó el docente.

En cuanto a las unidades particular subvencionadas, se trata del Colegio Salesianos de Linares que obtuvo \$95.976.830, y la Escuela de Administración y Comercio, de Curicó, beneficiada con \$54.285.000.